



呉中央小学校 PTCA 新聞

育て！ゆめの木 vol.56

編集・発行／広報部



P連ソフトボール大会



9月18日(日), P連ソフトボール大会の予定でしたが、あいにくの雨天で中止となってしまいました。練習に励んできたお父さん方, 練習のお世話をして下さっていた保体部の役員さん, お疲れ様でした。さて, 雨天中止となった場合どうなるのか皆さんご存知ですか?なんと順位はくじ引きで決めるそうです。呉中央小チームは惜しくも予選敗退だったそうで, 残念でした。でもその後の打ち上げは盛り上がったようですよ。来年度はぜひ試合に勝って, おいしくお酒が飲めると良いですね♪♪



給食学習会

9月27日(火), PTCA 厚生部主催による給食学習会が行われました。今年も40名以上の方が参加し, 室瀬栄養教諭から学校給食や食育について教わりました。当日は特別に参加した皆さんでいが餅を手作りしました。その後子ども達の給食準備の様子や食べているところの参観をしました。メニューは「呉っこ元気野菜カレー・フルーツポンチ・牛乳」で, 保護者の方も美味しく試食されていました。お世話してくださった厚生部の皆さん, どうもありがとうございました。



おいしかったよ



井戸端会議 続報

10月12日(水), 5年生の井戸端会議が開催されました。参加人数17名。席決めもなく、和気あいあいと始まりました。

話題にのぼった内容は、野外活動のこと、心と体の成長のこと、上着のロッカー以外の収納場所の確保、お祭りでの親の同行などなど。同じような悩みや疑問を話しているとあっという間に時間が過ぎ、とても有意義な時間になったようです。



呉中央学園カルチャースクール「ヨガ教室」

10月18日(火), 呉中央学園カルチャースクールとして、ネリーヨガスタジオの新原エリ子先生による「ヨガ講座」が開催されました。18名のお母さん方が集まり、先生の優しいお話と丁寧なご指導に、心も体も癒されました。運動をしたい、でもハードな動きにはついていく自信がないなと思っている方、ヨガでゆっくりと体をほぐしながらリフレッシュしてみませんか？



第53回呉市特別支援学級合同運動会



10月18日(火), オークアリーナにて「呉市特別支援学級合同運動会」が開催されました。呉市の小中学校の特別支援学級に在籍している児童生徒が参加し、呉中央小学校からは太陽1, 2, 3組の児童が参加しました。かけっこや玉入れ, 親子競技でそれぞれが精一杯頑張りました。途中でカーブのスライリーも応援に駆け付けてくれ, 子ども達も大喜び! 学校の運動会とはまた違った雰囲気, 楽しい一日となりました。



第63回呉市小学校連合音楽会



10月20日(木), 呉市文化ホールにて第63回呉市連合音楽会が開催されました。この音楽会に出場できるのは, 2年に1回ということで, この音楽会に向け, 先生方も熱心に合唱の指導に取り組まれておられます。もちろん, 子ども達にとっても貴重な経験となります。

呉中央小学校からは3年2組が出場しました。曲目は「歌えバンバン」「フレンドシップ」で, 出番は2番。学校とは違い, 広いホールで緊張した様子の子供達。観ている保護者も一緒に緊張してしまいました。一生懸命歌い切り, 先生も子供達も保護者もみんなほっとしたことでしょう。記念に残る良い合唱でした。





鯛の宮大祭



11月3日(木)文化の日、鯛の宮神社のお祭りがありました。朝から澄み渡る青空で絶好のお祭り日和でした。午後から、やぶ、天狗、舞子、俵、ちゃんぎり、だんじり、幼稚園児から小学生の子ども神輿、大人神輿等が鯛の宮神社まで練り歩きました。子ども神輿は、男の子と女の子と2つに分かれていました。今年は例年よりもたくさんのお子さん達が参加していて、法被姿で「わっしょい、わっしょい！」と元気よく神輿を担いでいました。地区外の子も参加できるそうなので、来年参加してみてもいいでしょうか??とても良い思い出になること間違いなしです!



編集後記

今号では鯛の宮大祭を特集しました。この時期、呉市内では各地区で秋祭りが行われ、子ども達もどのお祭りに行ってみようかとわくわくしていたのではないかと思います。「やぶに憧れる」という子ども達も多いようで、秋祭りがこれほど盛り上がるのも呉独特の文化ではなのでしょう。でも、高学年になるとお祭りへの参加の仕方も保護者の悩みとして出てくるようです。

さて、学校の方も十周年記念行事をはじめ、行事が盛りだくさんだった2学期、最後の大きな行事である学習発表会も先日終わり、保護者の方々も子ども達も(先生方も?)ほっと一息ついているところでしょう。子ども達が心穏やかに2学期を終わり、新たな1年を迎えられるよう、親としては、師走の忙しい時期でも気持ちにゆとりを持って過ごしていけると良いなと思います。

編集担当：高橋(4-1)、間下(4-2)、深田(3-1)、増田(3-2)、新宅(3-2)

